

Varia

LES VÉLOS VERTS DES DÉPUTÉS

Quelques députés de la Chambre ont formulé le désir de pouvoir disposer de vélos afin que les 150 députés puissent se déplacer dans la capitale tout en gardant la forme et en respectant l'environnement. Madame Sonia Becq a en effet adressé ce vœu auprès du Président de la Chambre, M. Patrick Dewael, en précisant que les membres du parlement flamand en disposaient déjà.

Récemment, après en avoir délibéré, le Collège des Questeurs a décidé de marquer son accord de principe sur l'achat de quatre vélos, en précisant qu'ils devront être de couleur verte. Quatre vélos verts, deux pour dames, deux pour hommes, vont être acquis dans les jours prochains.